
LEGA		
SALVINI	PREMIER	
	 	 	 	 	 Alla	cortese	attenzione	del	Sindaco	
									 	 	 	 	 Del		Segretario	Generale	
	 	 	 	 	 Del	Presidente	del	Consiglio	Comunale	
	 	 	 	 	 Dell'	Assessore	di	competenza	
	
OGGETTO:	Ordine	del	Giorno	"Bonus	Verde".	
	

PREMESSO	CHE:	
-Già	a	decorrere	dal	01/01/2018	era	entrato	in	vigore	il	Bonus	Verde,	che	prevedeva,	
un'imposta	da	detrarre	per	le	persone	fisiche	pari	al	36%	delle	spese	documentate	
per	un	ammontare	massimo	di	Euro	5.000,00	per	unità	immobiliare	ad	uso	abitativo	
posseduta.	
	

CONSIDERATO	CHE:	
-L'attività	vivaistica	nel	nostro	territorio	comunale	è	un	pilastro	economico,	oltre	che	
culturale	e	paesaggistico,	legato	in	modo	indissolubile,	soprattutto	al	territorio	della	
piana.	
	
-Tutto	ciò	premesso	e	considerato	il	gruppo	in	Consiglio	Comunale	"SALVINI	
PREMIER"	

ESPRIME	
-La	propria	preoccupazione	per	l'eventuale	eliminazione	di	tale	Bonus	Verde,	per	la	
ricaduta	negativa	economica	sul	nostro	Comune,	vocato	all'attività	vivaistica	e	
quindi	anche	sull'occupazione	che	potrebbe	per	questo	avere	significative	
ripercussioni	e	innumerevoli	tagli.	
	

SI	INVITA:	
-Il	Sindaco	e	la	Giunta	a	considerare	e	ritenere	errata	l'iniziativa	dell'attuale	governo,	
di	eliminare	il	su	detto	"Bonus	Verde",	che	aiuta	e	facilità	anche	la	qualità	della	vita,	
soprattutto	nelle	città	con		un'alta	densità	abitativa	e	pertanto	nell'ambito	delle	
proprie	competenze	di	adottare	ogni	iniziativa	utile,	al	fine	di	sostenere	con	ogni	
mezzo	a	disposizione	il	mantenimento	del	"Bonus	Verde"	e	altresì	inviare	una	nota	
al	Governo	e	al	ministero	competente	al	fine	del	mantenimento	con	l'integrazione	
anche	di	eventuali	proposte	di	miglioramenti	e	ampliamento,	del	Bonus	Verde	come	
da	noi	richiesto.	
	
Il	Capogruppo	per	i	Consiglieri	Comunali	LEGA:			


